



# 5 propuestas para corregir el rumbo de México

## El oficialismo pretende aplicar la estrategia “austericida” de recorte presupuestal a programas

Jorge Romero Herrera / Colaborador / Opinión El Heraldo de México Créditos: Especial

En el marco del análisis y la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación para el ejercicio fiscal 2023, detectamos que - como ya es una costumbre en la presente administración - el oficialismo pretende aplicar la estrategia “austericida” de recorte presupuestal a programas esenciales que impactan la economía, la calidad de vida de las familias y nuestras instituciones democráticas.

Desde este momento les decimos FUERTE Y CLARO en Acción Nacional no lo vamos a permitir.

La ya abierta animadversión del presidente hacia algunos funcionarios de los órganos autónomos y especialmente con las instituciones electorales, nuevamente se pone de manifiesto, ya que se plantea reducir a estos órganos un monto de \$4 mil 475 millones de pesos a su presupuesto base y cartera institucional, lo que implica una reducción de 24%. De esta manera, se estaría asfixiando al árbitro electoral imposibilitando que cumpla adecuadamente sus funciones programadas para el 2023, año durante el cual se llevarán a cabo elecciones estatales y es además antesala a la elección federal.

Como ha sucedido en los últimos años, uno de los sectores más afectado es el de salud que aunque plantean un incremento presupuestal al ramo, en su interior es posible observar una dolorosa reducción, en programas como los servicios de Vacunación, a los Servicios Estatales de Salud, al programa de Prevención de Obesidad, a la Vigilancia Epidemiológica, a la Salud Materna y a la Prevención VIH/SIDA principalmente. Poniendo en riesgo la salud de millones de mexicanos beneficiarios de estos servicios médicos e impactando en sus bolsillos ya de por sí afectados. Su promesa que tanto repitió en campaña que el Sistema de Salud sería equiparable al de Dinamarca, es otra más de sus mentiras.



En Acción Nacional estamos comprometidos con el bienestar de las familias mexicanas. Nuestro deber es velar por que la ciudadanía cuente con mejores condiciones de vida. Por lo tanto, exigimos que los recursos de este país, se usen para lo urgente y prioritario y más ante la grave crisis económica que vivimos.

Los 5 ejes que proponemos integrar en el PEF 2023 buscan devolver a las y los mexicanos lo que Morena nos ha arrebatado en 4 años de gobierno, pero también incluye propuestas novedosas para atender las causas de los problemas que más aquejan a los hogares de México: En materia de Seguridad vamos a blindar a México fortaleciendo a las policías estatales municipales; En Salud lucharemos porque regresen el Seguro Popular; Apoyaremos integralmente a las Mujeres con el regreso de las Estancias Infantiles, las Escuelas de Tiempo Completo, los Refugios para Mujeres Violentadas y Apoyos para Jefas de Familia; Proponemos la creación del programa México Solidario que otorgará apoyo alimentario para personas en pobreza extrema; Vamos a revivir el Instituto Nacional del Emprendedor para impulsar los negocios de barrio, especializados en cada estado para así atender las necesidades específicas de cada comunidad.

En Acción Nacional lamentamos el nulo interés del gobierno para atender de raíz los principales problemas que lastiman a nuestro país. Por eso cerramos filas para plasmar las necesidades de los hogares en el Presupuesto y de esta forma, Corregir el Rumbo de México.

POR DIP. JORGE ROMERO HERRERA

COORDINADOR DEL GPPAN